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До конца года отремонтируют 70 км дорог
В своем ежегодном отчете 
глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный рассказал, 
что содержание дорог 
остается приоритетной 
темой. 

Ведь это – один из факторов, су�
щественно влияющий на уровень 
комфортного проживания в муни�
ципалитете.

Если в 2019 – 22 годах в округе 
было отремонтировано 390 км до�
рог, то в этом году будет сделано 70 
км автотрасс. По этим показателям 
муниципалитет входит в топ�5 по 
объемам ремонта дорог в Подмоско�
вье.

Уже начались работы по рекон�
струкции автотрассы Спиридово – 
А�104 «Москва – Дмитров – Дубна». 

Специалисты Мосавтодора 
приступили к фрезерованию 
старого асфальтобетонного по�
крытия на участке от Дмитро�
ва до села Костино. Здесь в рам�
ках нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги» отремон�
тируют свыше 14 километров. 

Для обус тройства нового покры�
тия дорожным службам потре�
буется свыше 13 тысяч тонн ас�
фальтобетонной смеси.

Эту дорогу ежедневно исполь�
зуют более 13,5 тысячи автомоби�
листов. После завершения ремонт�
ных работ жители деревень, сел и 
СНТ могут комфортно и удобно до�
бираться до Дмитрова.

Всего в рамках ремонтного сезо�
на в округе обновят покрытие 12 
участков региональных дорог про�
тяженностью 44 километра, а так�
же на 23 участках муниципальной 
сети порядка 22 километров.

Также в нашем округе в актив�
ной фазе и ямочный ремонт. Пер�
вый этап уже завершен  – было 
отремонтировано 15 тыс. кв. м ас�

фальта во дворах. В рамках второ�
го этапа в порядок приведут ещё 
14 тыс. кв. м асфальтобетонного 
покрытия. Ямочный ремонт дво�
ровой территории нужен не толь�
ко автомобилистам, но и пешехо�
дам, велосипедистам и родителям 
с колясками.

В Главном управлении содержа�
ния территорий отмечают, что ра�

нее ямочный ремонт был произве�
ден не только в Дмитрове, но и во 
многих дворах п. Икша, мкр. Ду�
брово, п.  Новосиньково, с. Синь�
ково, с. Куликово, г. Яхрома, п. Де�
денево, пос. совхоза Останкино, д. 
Целеево.

На портале «Добродел» прохо�
дит второй этап голосования по 
выбору дорог для ремонта в 2024 
году.

На первом этапе пользовате�
ли выбирали участки для голо�
сования, профильные ведомства 
Подмосковья внимательно рас�
сматривали предложения, и на 
финальном этапе дмитровчанам 
предстоит выбрать из окончатель�
ного перечня ту дорогу, которую 
нужно включить в план ремонта 
на 2024 год.
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В Дмитровском городском округе активно 
возводятся социальные и жилые объекты.

В рамках рабочего объезда 
глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный посетил стройпло�
щадку на территории рабочего 
поселка Некрасовский. 

Здесь специалисты ООО СЗ 
«Гефест�Инвест» возводят мно�
гоэтажку с встроенно�пристро�
енной поликлиникой. Глава 
муниципалитета и депутат Госу�
дарственной Думы Ирина Родни�
на пообщались с застройщиком 
и обсудили дальнейшие планы 
развития территории поселка. 

В Некрасовском запланирова�
но возведение пристройки  на 
100 мест к детскому саду «Чебу�
рашка». Еще в настоящее время 
идут предпроектные работы по 
пристройке к борцовскому залу 
ФОКа. Также в планах – при�
стройка к Катуаровской шко�
ле на 420 мест, которая будет 
соеди нена теплым переходом 
с основным зданием. 

В этом рабочем поселке так�
же ведется и активная работа 
по расселению домов, признан�
ных аварийными. С 2014 года 
группой компаний «Гефест» 
было сдано 12 МКД, что позво�
лило расселить 14 аварийных 
жилых домов. Сейчас уверенны�
ми темпами ведется строитель�
ство 10�го корпуса – это 12�этаж�
ный трехсекционный дом на 
364  квартиры. Его возведение 
позволит расселить еще 4 ава�
рийных дома. 

– Каждый год население на-
шего округа увеличивается. 
Создаются новые семьи, рож-
даются дети. Поэтому мы 
строим все больше жилья и со-
циальных объектов. Также ве-
дем активную работу по рас-
селению домов, признанных 
аварийными,  – отметил гла�
ва Дмитровского округа Илья 
Поночевный. 

Строим для жителей Строим для жителей 

212
ДОРОГ

НАШЕГО ОКРУГА
участвует в голосовании
на портале «Добродел»,

которое продлится
до 31 августа
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Герою вручили награду

Дмитровчанин Денис Семенюк за проявленные 
во время исполнения воинского долга мужество, 
отвагу и самоотверженность Указом Президента 
Российской Федерации награжден медалью 
Суворова.

Рабочая смена на складском логистическом комплексе «Мир 
крепежа» была ненадолго прервана визитом гостей: чтобы вру�
чить заслуженную боевую награду сержанту Семенюку, при�
ехали заместитель главы администрации Дмитровского го�
родского округа Юрий Жаворонков и полковник, военный 
комиссар городов Дмитров, Дубна и Талдом Михаил Фотин. 

Денис явно стеснялся момента, когда ему перед коллективом 
вручили медаль Суворова. Коллеги поздравляли его с наградой 
очень искренне и тепло.

– Денис никогда не рассказывал, что был представлен к на�
граде, хотя и работает у нас уже несколько месяцев. Он очень 
хороший, исполнительный сотрудник, все делает быстро и чет�
ко, – поделился Антон Казарин, директор складского логисти�
ческого комплекса «Мир крепежа».

– Я родился и вырос в Икше, там окончил школу, после не�
долго поработал,  и меня призвали в армию. Службу я проходил 
в Алтайском крае, там мне предложили подписать контракт, – 
рассказал Денис Семенюк. 

В феврале прошлого года сержант Семенюк, оператор взво�
да противотанковых управляемых ракет 35�й отдельной гвар�
дейской мотострелковой бригады общевойсковой армии Цен�
трального военного округа в составе своей части прибыл к 
границе с Украиной. И принимал участие в СВО на Чернигов�
ском направлении.

– Нас направили в Луганскую Народную республику, а по�
том передислоцировали в Донецкую республику. Было непро�
сто, но мы выполняли все поставленные перед нами задачи, – 
продолжил Денис Семенюк.

Когда у него закончился контракт, вернулся домой, где за 
него очень переживали и ждали домой родители.

В планах у Дениса – создать семью, работать, возможно,  
учиться. 

– Не определился еще до конца, может, свое небольшое дело 
открою. Всем участникам СВО я желаю удачи и скорейшей по�
беды», – сказал сержант Семенюк.

– Все дмитровчане, кто был на СВО, кто сейчас там, – герои. 
Каждого из них я гордостью называю своим другом. Они защища-
ют нас с вами, нашу спокойную жизнь, наше будущее. Мы посто-
янно общаемся с бойцами. Оказываем им и их семьям всесторон-
нюю помощь. Приезжаем в гости, встречаемся в нашем центре 
поддержки семей мобилизованных и на разных мероприятиях. 
Денис – молодец. Желаю ему счастья, крепкого здоровья и дости-
жения всех намеченных целей, – сказал глава Дмитровского го�
родского округа Илья Поночевный.

Продолжается реализация 
областной программы «Пешком». 
В этом году удобные пешеходные 
дорожки уже появились 
по 6 адресам:

• п.Новосиньково, от школьной аллеи до д. 22
• п. Некрасовский, ул. Заводская, д. 28, 29, 32, 21, 

23
• п. Некрасовский, проход с ул. Парковая на 

ул. Заводская
• п. Орево, от МКД и до автобусной остановки
• д. Пересветово, до детской игровой площадки
• д. Ольявидово, от ул. Центральная, д. 29 до 

школы.
С полным перечнем адресов, где появят�

ся новые пешеходные тропы, можно озна�
комиться на сайте муниципалитета www.
dmitrov�reg.ru в разделе «Комфортная среда».

Комфортные пешеходные тропы благоу�
страивают благодаря активному участию жи�
телей в голосовании на портале «Добродел». 
Они появляются в самых нужных, по мнению 
людей, локациях, соединив между собой важ�
ные объекты инфраструктуры.

Напомним, в прошлом году появилось 29 пе�
шеходных дорожек.

18 «НАРОДНЫХ ТРОП» 
ОБУСТРОЯТ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ 
В ЭТОМ СЕЗОНЕ
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Осенью в Дмитрове начнет 
работать комплекс по приему 
и переработке строительных 
отходов.

Сегодня эта станция, работающая в 
промышленной зоне, принимает толь�
ко бытовой мусор, собираемый на тер�
ритории Дмитровского городского окру�
га, который привозят малотоннажные 
машины. Перегрузка производится из 
мусоровозов в мультилифты�сцепки, 
которые доставляют отходы на Сергие�
во�Посадский мусороперабатывающий 
комплекс.

Перегрузка отходов производится на 
твердом основании под навесом для ис�
ключения попадания осадков. На стан�
ции ведется круглосуточное видеона�
блюдение, при въезде специальной 
камерой считывается госномер мусо�
ровоза с проверкой наличия электрон�

ного талона на право въезда на объект 
обращения с ТКО. На въезде и выезде 
каждый мусоровоз взвешивается для 
определения массы завезенных отхо�
дов.

Станция работает ежедневно, прини�
мая до 200 тонн мусора в день. 

Но в округе назрела проблема утилиза�
ции строительных отходов. Для ее реше�
ния на станции перегрузки мусора уже 

построен ангар для этого вида отходов, 
приобретена лицензия на его прием и пе�
реработку. Станция пройдет модерниза�
цию, будет закуплено необходимое для 
работы оборудование.

– Доставлять сюда строительный му�
сор будут операторы, предъявившие циф�
ровой талон и прошедшие регистрацию 
в специальной системе,  – рассказал Па�
вел Вартанов из ООО «УК «Региональный 
Оператор» (структуры «РТ�Инвест»).  – Мы 
собираемся применять передовые техно�
логии, которые позволят выбирать мак�
симум полезных фракций из мусора  – 
металл, стекло, пластик, полиэтилен и 
другие, которые будут использоваться 
для рециклинга. Остальная масса отходов 
после измельчения пойдет на производ�
ство стройматериалов и рекультивантов 
для восстановления нарушенных земель.

На днях глава Дмитровского окру�
га Илья Поночевный посетил комплекс, 
где пообщался с руководством и отметил 
важность создания таких станций. 

– В своем ежегодном обращении к жи-
телям губернатор Московской области 
Андрей Воробьев заявил, что экология 
входит в тройку самых важных направ-
лений. В нашем округе скоро появится 
центр переработки строительного мусо-
ра. Его появление, в первую очередь, помо-
жет ликвидировать несанкционирован-
ные свалки, – сказал Илья Поночевный.

После переработки строительный му�
сор практически полностью можно ис�
пользовать вторично. Из старых пла�
стиковых окон будут производиться 
элементы городских сооружений, канце�
лярские товары или дорожное покрытие. 
Древесина будет измельчаться в щепу и 
использоваться для благоустройства тер�
риторий. Бетонные конструкции перера�
ботают во вторичный щебень, который 
применяется для укрепления откосов и 
склонов, отсыпки съездов, обустройства 
искусственных водоемов и укладки фун�
дамента. При этом стоимость такого щеб�
ня ниже на четверть, чем щебня, добыто�
го в карьере.

Все в дело, ничего лишнего!
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В Дмитрове изготавливают 
фасады для кухонь, 
пользующиеся большим спросом 
во всем Подмосковье.

Предприятие по производству кухонной 
и корпусной мебели ИП Каверина на улице 
Лесной в Дмитрове работает не первый год. 
При этом у него отличная деловая репута�
ция: здесь быстро и качественно выполня�
ют заказы любой сложности.

– Но мы столкнулись с проблемой фа�
садов для наших гарнитуров и мебели. 
Потому что в Московской области их ни�
кто не изготавливает, и приходилось за�
купать их в Пензе, Кузнецке, других го�
родах, привозить, складировать. Это не 
совсем удобно. И у нас родилась идея 
создать производство фасадов здесь, в 
Дмит рове,  – рассказал Олег Каверин, ру�
ководитель предприятия.

Необходимые помещения под производ�
ство были найдены в Ревякинском пере�
улке Дмитрова, закупили нужное обору�
дование. Причем часть его – российского 
производства.

На станках с программным управлением 
вырезают – выпиливают – вытачивают фа�
сады для будущих кухонь необходимых раз�
меров, рисунков. Все заготовки тщательно 
шлифуют, обрабатывают, после отправля�

ют в специальные камеры, где их или кра�
сят, или покрывают специальной пленкой, 
пластиком, а если необходимо заказчику – 
то и облицовывают шпоном натурального 
дерева. Все фасады, изготовленные в Дмит�

рове, идут под фирменной маркой «Кухни 
Фасад 555».

– Открывшаяся площадка по изготовле�
нию фасадов для кухонь – расширение на�
шего основного производства. Мы теперь 
сами не зависим от поставщиков из других 
регионов страны. Наши изделия уже заку�
пают предприятия, которые изготавлива�
ют кухонные гарнитуры, а также и круп�
ные дилеры, – продолжил Олег Каверин.

Новое производство дало 10 новых рабо�
чих мест, но оно будет расширяться. Сюда 
же с улицы Лесной будет переведен и цех по 
изготовлению столешниц из искусственно�
го камня, поэтому число рабочих мест будет 
еще увеличено.

100 РАБОЧИХ МЕСТ НА НОВОМ ЗАВОДЕ
В Дмитрове 
открылось 
предприятие, 
выпуск продукции 
которого 
ориентирован 
на Москву 
и Подмосковье.

ООО «ММВЗ»   – за�
вод по производству 
д и с т и л л и р о в а н н ы х 
питьевых алкоголь�
ных напитков: вод�
ки, ликеро�водочных изделий, виски, джи�
на и коньяка. Уже в этом году дмитровское 
предприятие выпустит 1,5 млн декалитров 
продукции высшего качества.

Знаменитый «Московской межреспубли�
канский винодельческий завод» был осно�
ван в 1971 году, был одним из лидеров по 
объемам продаж винодельческой, коньяч�
ной и ликеро�водочной продукции в СССР 
и России на протяжении многих десятиле�
тий. На нем выпускались известные в стра�
не марки: коньяк «Кутузов», водка «Флаг�
ман», вино «Арбатское» и шампанское 
«Салют».

Но завод оказался в кризисе, и в 2022 году 
компания ООО «Регион 50», ведущий опера�
тор алкогольного рынка Москвы и Подмо�
сковья, купила основное технологическое 
оборудование, портфель торговых марок и 
технологические рецептуры по производ�
ству коньяка и водки.

Новый собственник и начал строитель�
ство производственной площадки в Дмит�
рове. Наш город был выбран и из�за удоб�
ных логистических путей и воды, которая 
в производстве алкогольной продукции – 
один из главных факторов, влияющих на 
качество. Вода для производства добывает�
ся из артезианской скважины, расположен�
ной на территории завода, входит в состав 
гжельско�ассельского комплекса Яхром�
ского месторождения подземных вод, име�
ет прекрасные характеристики и идеаль�
но подходит для производства алкогольной 
продукции.

Завод на 90% автоматизирован, для ли�
ний розлива закуплено новейшее итальян�

ское оборудование. Завод имеет свою техно�
логическую лабораторию, запущен со всеми 
современными экологическими нормами и 
стандартами безопасности, не имеет опас�
ных объектов, ведет контроль концентра�
ции и выбросов вредных веществ в атмосфе�
ру. Все вторичное сырье будет отправляться 
на переработку.

– Мы всегда рады любому инвестору, кото�
рый приходит в Дмитровский округ, создает 
производства и новые рабочие места, – ска�
зала на церемонии символического пуска 
производства завода «ММВЗ» заместитель 
главы администрации Дмитровского город�
ского округа Ольга Мошарова. – Желаю пред�
приятию не останавливаться на достигну�
том, развивать производство и наращивать 
объемы.

Фарид Шагиахметов, директор ООО 
ММВЗ, рассказал, что завод сейчас выпуска�
ет первые партии своей продукции: водку 
«Стужа» и линейку водок «Наша традиция». С 
осени планируется запускать производство 
джинов и коньяков.

Запланированная мощность производ�
ства – 4 млн 600 тыс. декалитров в год. На за�
воде сейчас работают 55 человек, дирекция 
планирует расширить производство и при�
ступить к выпуску виски, коньяка и лике�
ров. Благодаря этому на предприятии поя�
вятся еще около 100 рабочих мест.

Также в планах руководства завода – уве�
личение представленности на рынке про�
дукции и расширение географии поставок 
на территории страны. А также – вхождение 
в топ�10 производителей алкогольной про�
дукции в России.

ОБМЕН ОПЫТОМ 
НА ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ПЛОЩАДКЕ
В садовом центре Дмитрова «Мастер сада» прошел 
III Всероссийский фестиваль ландшафтного дизайна 
«MasteraSadaFest 2023». 

Мероприятие, уже успевшее 
ставшее традиционным, посвя�
щено ландшафтному искусству и 
связанным с этой сферой техно�
логиям. В текущем году оно было 
проведено в третий раз.

В этот день в садовом центре 
«Мастер сада» на улице Веретенни�
кова, на самой большой зеленой 
площадке Дмитрова, собрались 
более 350 лидеров зеленой инду�
стрии: блогеры, эксперты, а также 
садоводы�любители из Москвы, 
Подмосковья, Перми, Нижнего 
Новгорода, Костромы и Санкт�Петербур�
га. Главной темой обсуждения стал эко�
логичный и бережный подход к обслу�
живанию и проектированию сада.

«Фестиваль – это уникальная профес�
сиональная площадка, которая позво�
ляет приобрести не только новые расте�
ния, но и новые знания о них и об уходе 
за ними. И это – прекрасное место для 
человеческого общения, обмена опы�
том не только среди профессионалов зе�
леной индустрии, но и любителей, ко�
торые занимаются растениями. Желаю, 
чтобы география фестиваля только рас�
ширялась»,  – сказала Ольга Мошаро�
ва, заместитель главы администрации 
Дмитровского городского округа, на от�
крытии мероприятия.

Екатерина Косолапова  – основатель 
дмитровского садового центра «Мастер 
сада», главный организатор и вдохнови�
тель фестиваля. Ее семья очень давно 
занимается растениями, Екатерина – 
представитель уже третьего ее поколе�
ния. «Мастер сада» является лучшим се�
мейным предприятием в системе ТПП 
Российской Федерации. И в день рабо�
ты фестиваля ландшафтного дизайна 
пошла презентация семейного музея 
под названием «Косолапово». 

Участники фестиваля смогли послу�
шать ярких представителей зеленой 
индустрии: основателя «Питомника 
гортензий.РФ» Андрея Малышева, ав�
тора проекта «Пионовый рай» Любовь 
Аристархову, арбоэксперта Константи�
на Кольжанова и других знатоков свое�
го дела.

«Наш добрый девиз  – «Объединяем 
людей, которые делают мир лучше, 
красивее!». Мы учимся сами и учим 
других вдохновляться каждым цвет�
ком и деревом, вдохновляться приро�
дой. Особенно важно учить этому на�
ших детей, которым мы и оставим 
потом все эти сады и питомники», – от�
метила основатель дмитровского садо�
вого центра «Мастер Сада» Екатерина 
Косолапова.

На мероприятии работало несколько 
площадок, на которых проходили ма�
стер�классы и викторины. Также были 
оборудованы территории для ярмар�
ки дачно�садовой продукции. Кроме 
того, на фестивале состоялся благотво�
рительный аукцион, где были пред�
ставлены необычные и редкие вещи от 
спонсоров. Выручка пошла на лечение 
мальчика Саши, борющегося с лимфоб�
ластным лейкозом.

 ПРЯМАЯ
РЕЧЬ

Илья Поночевный, 
глава Дмитровского 
городского округа: 

– В нашем округе уделяется большое 
внимание поддержке малого бизнеса, 
защите его интересов и созданию мак-
симально комфортных условий для 
развития. В целом промышленность 
округа постоянно развивается. У нас 
открываются новые предприятия, и 
благодаря этому появляются рабочие 
места. Иметь работу рядом с домом 
– это очень важно и удобно для наших 
жителей! 

Качественный производитель 
и надежный партнер
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КАЛЕЙДОСКОП

Электронные счета МосОблЕИРЦ: 
преимущества, подписка и способы 
оплаты

Жителям Подмосковья – клиен�
там МосОблЕИРЦ доступна подписка 
на электронный квитанции на опла�
ту коммунальных услуг. 

Чем электронный счет лучше бу�
мажного? Электронный платежный 
документ – точная копия бумажного, 
однако имеет ряд преимуществ:

– позволяет оплачивать комму�
нальные услуги онлайн;

– не потеряется и не придет в не�
годность. Счета сохраняются в лич�

ном кабинете, скачать квитанцию 
можно за любой выбранный период;

– сберегает природные ресурсы.
Как оформить подписку? Под�

писку на электронный счет можно 
оформить в личном кабинете на сай�
те МосОблЕИРЦ и в мобильном при�
ложении «МосОблЕИРЦ Онлайн». В 
разделе «Платежи» в настройках нуж�
но выбрать опцию «Получать платеж�
ные документы в электронном виде» 
и указать адрес электронной почты.

Как оказаться от рассылки элек�
тронного счета? Оформить отказ 
можно там же, где оформлялось со�

гласие: в личном кабинете «МосОблЕ�
ИРЦ Онлайн» или в личном кабинете 
клиента АО «Мосэнергосбыт». 

Как оплачивать электронную кви�
танцию? Оплатить счет можно прямо 
из электронной почты:

• В электронном письме от 
МосОбл ЕИРЦ с извещением о достав�
ке счета нажмите на клавишу «Опла�
тить» и перейдите на страницу опла�
ты. Дополнительных действий не 
понадобится: не нужно авторизовать�
ся или указывать номер лицевого сче�
та, система идентифицирует платель�
щика автоматически. 

• Выберите способ оплаты – бан�
ковской картой, Yandex Pay или че�
рез Систему быстрых платежей. При 
оплате cчетов МосОблЕИРЦ через СБП 
не взимается банковская комиссия и 
предоставляется скидка в размере 1% 
от суммы каждого платежа.

Проконсультироваться по вопро�
сам подписки на электронные кви�
танции и получить бумажный дубли�
кат платежного документа можно в 
любом клиентском офисе расчетного 
центра. Адреса и режим работы всех 
офисов можно посмотреть на сайте 
МосОблЕИРЦ.

Открылась уникальная выставка
В Музейно-выставочном 
комплексе Музея-
заповедника «Дмитровский 
кремль» жители и гости 
города могут познакомиться 
с удивительной экспозицией 
эстампов «Сумерки и 
свет» великого испанского 
художника Франсиско Гойи. 

В двух залах представлены 98 гра�
фических листов, созданных с помо�
щью подлинных офортов Гойи: 80 ли�
стов из серии «Капричос» («Причуды») 
и 18 листов из серии «Лос Провербиос» 
(«Притчи. Пословицы»), авторское назва�
ние «Диспаратес» («Глупости»). Это ста�
ло возможным благодаря совместному 
проекту администрации Дмитровско�
го городского округа, Государственного 
центрального музея современной исто�
рии России, Центра кинофестивалей и 
международных программ, Компании 
«КиноФокус». 

«От имени главы Дмитровского го�
родского округа Ильи Игоревича По�
ночевного приветствую наших друзей, 
которые помогли организовать эту 
прекрасную выставку работ великого 
испанского художника. Нас связывает 
многолетнее и плодотворное сотруд�
ничество, и каждое новое совместное 
мероприятие – это яркое событие. А 
сотрудничество с Государственным 
центральным музеем современной 
истории России – новая ступень разви�
тия культурной жизни Дмитровского 
округа»,  – отметила на открытии вы�
ставки Ирина Костышина, начальник 
управления культуры Дмитровского 
городского округа.

Татьяна Шумова, президент Цен�
тра кинофестивалей и международ�
ных программ, заслуженный деятель 
искусств: «Нам всегда приятно возвра�

щаться в Дмитров, он стал для нас род�
ным. Мне всегда радостно открывать 
новые выставочные проекты и сразу 
думать о том, что мы сможем показать 
в Дмитрове в следующий раз».

Генеральный директор Государ�
ственного центрального музея совре�
менной истории России Ирина Вели�
канова поблагодарила дмитровских 
коллег за предоставленную площадку, 
на которой удобно разместились вели�
кие творения Гойи. А также выразила 
уверенность, что сотрудничество меж�
ду музеями будет продолжено, и в сле�
дующем году дмитровчане и гости го�
рода увидят еще две серии офортов 

Гойи: «Бедствия войны» и «Таврома�
хия».

Серия «Капричос» («Причуды») была 
создана в 1797 – 1798 гг. и представля�
ет собой социально направленный гро�
теск на политические и моральные ос�
новы испанского общества конца XVIII 
в. с комментариями художника. 

Серия «Глупости» «Диспаратес» (1815 
– 1823 гг.) долго оставалась неопуб�
ликованной. В 1864 г. она была издана в 
Мадриде под названием «Пословицы». В 
этой серии наиболее отчетливо видны 
фольклорные истоки творчества Гойи.

Выставку можно посетить до 10 сен�
тября.

КОРОТКО О РАЗНОМ]

В деревне Ивлево состоялась встреча жителей с 
представителями АО «Мособлгаз».

До жителей была доведена информация об этапах 
газификации и необходимости оформления объектов 
недвижимости, если они еще не зарегистрированы в 
Росреестре, а также о требованиях к помещениям, в 
которых предполагается установка газового оборудо�
вания.

В летний период сотрудники МУ «Синьковское бла�
гоустройство» выполняют работы по стрижке кустар�
ников вдоль дорог и тротуаров.

Растения быстро восстанавливаются после обрез�
ки, наращивают густую крону, медленно растут и дол�
го живут и радуют жителей своим опрятным видом.

15 июля в парке имени Лямина (г. Яхрома) коман�
да Центра культурного развития «Яхромский» провела 
для жителей и гостей Дмитровского городского округа 
концертную программу «Солнечное настроение».

Для зрителей были исполнены их любимые песни, 
которые тронули до глубины души каждого из них! 
После концертной программы все присутствующие 
от души повеселились с милым щенком из любимого 
мультфильма «Щенячий патруль» – Эверестом. И дети, 
и взрослые играли вместе и стали по�настоящему сла�
женной командой!

Костинская сельская библиотека в этом году отме�
чает свое 115�летие.

В честь этой даты была проведена краеведческая 
акция «Твоя библиотека», во время которой жителям 
была представлена фотовыставка о жизни этого уч�
реждения и книги, подаренные авторами с дарствен�
ными надписями, раздавались буклеты «Костинской 
библиотеке 115 лет».

В ДЕРЕВНЕ СВИСТУХА ОТПРАЗДНОВАЛИ 
ДЕНЬ ИВАНА КУПАЛЫ

Костюмированное сказочное представление 
придумали и организовали сами 
свистушинцы. 

«Праздник «На Ивана, на Купалу» мы проводим впер�
вые. Просто решили, что детям будет интересно и уви�
деть, и поучаствовать в русских народных играх, обрядах, 
связанных с этим праздником», – рассказали активисты.

На большой поляне около реки Яхромы сказочное пред�
ставление началось с исполнения русских народных пе�
сен, потом все желающие смогли повязать на веточки бе�
резы ленточки и загадать желание. Еще были веселые 
игры с Кикиморой Болотной и Водяным, интерактив с 
доб рой Травницей, прыжки через костер (ненастоящий) 
и игра в «Ручеек». 

В самом конце праздника появившаяся Заря�Краса по�
могла всем желающим пустить венки по реке, а на поляне 
расцвел волшебный цвет – папоротник. И все, кто хотел, 
смогли загадать самое заветное желание.
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